

## The Coral Planters x Lonidia : Nouvelle collaboration qui allie l'art et la restauration des récifs coralliens

*Après le lancement du projet de restauration corallienne au Mozambique, The Coral Planters s'associe avec Laurianne Birre, artiste engagée de la côte basque. Ce projet a pour objectif la création des certificats d'adoption de coraux dédiés au site mozambicain. Une collaboration qui allie l'art et la préservation des récifs coralliens et de l'Océan.*

Le 26 mars 2025 - Anglet, Pays Basque, France - The Coral Planters est une association dédiée à la préservation des récifs coralliens et de l'Océan. Pour chaque adoption d'un fragment de corail ou d'un récif corallien, un certificat d'adoption est remis au donateur. Dans le cadre de son projet au Mozambique, The Coral Planters souhaite apporter une dimension artistique avec ces certificats d'adoption. Chaque fragment de corail, issu des différentes espèces, est associé à un certificat d'adoption inspiré par la spécificité de chaque espèce de corail. La collaboration avec Lonidia s'impose naturellement. Laurianne Birre, artiste passionnée par les écosystèmes marins et leur préservation, s'inspire de l'Océan, des fonds marins et des paysages aquatiques. A travers ses œuvres, elle cherche à révéler la beauté de la planète tout en soulignant l'importance de la préserver.



Laurianne Birre, directrice artistique et artiste engagée : *“Les coraux sont une source d'inspiration majeure dans mon travail artistique. Depuis près de 15 ans, chaque plongée ravive ma fascination pour les coraux, la vie sous-marine et le lien profond qui nous unit à cet écosystème. Collaborer avec The Coral Planters est pour moi une évidence : leur engagement résonne avec le mien. Je trouve leur action pertinente et super bien menée, à la fois dans la restauration des récifs et dans la sensibilisation auprès des jeunes générations. Soutenir leur action, c'est pour moi une manière concrète de contribuer activement à protéger ce qui me touche profondément et alimente ma création.”*

Cette collaboration marque un tournant dans la sensibilisation à la préservation des récifs coralliens. Ces nouveaux certificats ne sont pas seulement un symbole de soutien, mais une véritable œuvre d'art, conçue pour sensibiliser les donateurs par l'émerveillement, en soulignant la beauté de ces écosystèmes fragilisés par le changement climatique et les activités humaines.

Le lancement des certificats d'adoption aura lieu le 1er avril 2025, et sera disponible sur le site internet [thecoralplanters.org](http://thecoralplanters.org). De plus, Laurianne Birre renforce son engagement en reversant un don à l'association The Coral Planters pour chaque œuvre achetée dans la série Nacala Reef. L'ensemble des dons collectés servira à planter des coraux au Mozambique.

Sélection d'images : [lien](#)

Contact Presse :

Antoine Mondou : Responsable Communication The Coral Planters

Email: [antoine@thecoralplanters.org](mailto:antoine@thecoralplanters.org)

Mobile: 06 04 47 52 14

À propos de Laurianne Birre : Laurianne Birre est directrice artistique, graphiste et illustratrice. C'est également une artiste engagée et passionnée par les écosystèmes naturels ainsi que leur préservation.

À propos de The Coral Planters : The Coral Planters est une association dédiée à la restauration des récifs coralliens et à la sensibilisation à travers des projets durables.